



▶ 30 Junio, 2020

Gilead fija en 2.000 euros el tratamiento de su fármaco para el Covid-19

AGENCIAS
NUEVA YORK

La farmacéutica estadounidense Gilead anunció ayer que comercializará su fármaco remdesivir, el primero que se ha mostrado efectivo para tratar el Covid-19, a 390 dólares cada dosis (unos 347 euros al cambio) para los países desarrollados, lo que elevaría el precio del tratamiento a 2.082 euros por paciente y el de las terapias más largas a 3.818 euros.

En el caso de los países en vías de desarrollo, Gilead indicó que ha alcanzado varios acuerdos con productores de medicamentos genéricos para poder ofrecer el tratamiento a un precio más reducido y facilitar acceso a él en todo el mundo.

En EE UU ha fijado el mismo precio de 390 dólares por vial para los programas de sanidad pública, mientras que para los privados (los más habituales en el país) será de 462,9.

El precio, en cualquier caso, se sitúa por debajo de las recomendaciones del Instituto de Revisión Clínica y Económica (ICER, por sus siglas en inglés), un grupo de investigación estadounidense, que había establecido que el coste por paciente sería de 5.080 dólares (4.500 euros).

En una carta abierta, la empresa explicó que quería evitar negociar el precio del remdesivir país por país y asegura que lo fijó teniendo en cuenta la situación de los

El remdesivir acelera la recuperación de pacientes en un promedio de cuatro días

países desarrollados con menos capacidad adquisitiva y claramente "por debajo" del valor que el medicamento ofrece.

Gilead destaca el coste-beneficio del fármaco a partir de los primeros resultados del estudio Niaid en pacientes hospitalizados con Covid-19, que mostraron que el remdesivir acortaba el tiempo de recuperación en un promedio de cuatro días.

Tomando el ejemplo de EE UU, un alta hospitalaria más temprana daría como

resultado un ahorro de aproximadamente 12.000 dólares por paciente (cerca de 10.670 euros). Así, Gilead destaca que considerando esos ahorros inmediatos para el sistema de salud, "se aprecia el valor potencial que remdesivir proporciona".

En los últimos meses, la compañía ha donado todo su suministro existente de remdesivir, que asciende a un total de 1,5 millones de viales, para facilitar el acceso rápido y la realización de ensayos clínicos.